

undefined - lundi 31 octobre 2022

Pays de savoie

ANNECY

Ces apprentis ont fait leurs premiers pas vers l'excellence

Krystel BABLÉE



Les lauréats du concours "Un des Meilleurs apprentis de France" des Pays des Savoie. Photo Alexandre GALLO/MAF

Le concours "Un des Meilleurs apprentis de France" a révélé de nouveaux talents de l'artisanat. Rencontre avec un jeune lauréat formé à la charpente aux Compagnons du devoir.

Scott Le Guen cachait difficilement sa fébrilité lors de remise des médailles départementales du concours "Un des Meilleurs apprentis de France". C'est que le jeune garçon, tout juste âgé de 19 ans, vivait une de ses plus belles émotions depuis qu'il a choisi de se former au métier de charpentier.

Pour la première fois qu'il participait à un concours, c'est une médaille d'or départementale qu'il a pu fièrement exhiber aux yeux de sa famille, venue au grand complet à la Chambre de métiers et de l'artisanat (dont sa mère, sa première fan), ses employeurs de la société Charpentes du lac, où tout a commencé et qui ont fait exprès le déplacement, et une élue de Sevrier, soucieuse de soutenir la jeune pépite de la commune.

• **« C'est un projet d'ensemble et c'est ça qui est génial »**

« J'aime bien repousser mes limites », confie le jeune Scott, qui s'est donné sans compter, en dehors de ses heures de boulot, pour exécuter les épreuves imposées par le concours. « Il s'agissait de maquettes qui regroupaient celles faites tout au long de l'année. C'est un projet d'ensemble et c'est ça qui est génial. »

D'aussi loin qu'il se souvienne, Scott Le Guen a toujours travaillé le bois. Et il lui a fallu un sacré culot pour se faire adouber par ses employeurs actuels alors qu'il n'avait que 16 ans et qu'il voulait faire un stage.

Depuis, il a soif d'apprendre. Après un bac pro charpente, il a validé un CAP charpente et suit actuellement un brevet professionnel aux Compagnons du devoir. Une excellente formation. Ils étaient en effet dix "apprenants" des Compagnons à décrocher des médailles départementales, régionales et même nationales !

Le concours, organisé depuis 1985, remporte un succès constant. Ils étaient près de 5 000 en France à se présenter au concours et 480 en Rhône-Alpes.

Les candidatures pour le concours 2023 peuvent être envoyées jusqu'à fin janvier, infos sur lesmeilleursapprentisdefrance.fr



